



Edito:

Voici le troisième numéro du petit journal de l'association.

Je tenais tout d'abord à remercier les personnes qui m'ont aidé à faire ce nouveau numéro. Nous espérons que vous prendrez encore plaisir à parcourir ce nouveau numéro.

Si vous souhaitez nous proposer des suggestions pour les articles, urgences ou histoires, ou bien voir votre photo dans un prochain numéro, n'hésitez pas à prendre contact avec nous. Ou bien si vous souhaitez des informations complémentaires sur nos actions, nos projets

Un seul mail pour nous contacter :

E-mail: contact@lepanoramadesanimaux.net

Sommaire:

- > Bilan de nos actions durant le mois de mai
- > Turgence du mois
- > Une histoire
- > A retenir
- > Etre Famille d'Accueil ...
- > Tarticle du mois : Jes Bases de l'éducation canine
- Conseils pratiques: Entretien des poils de vos compagnons
- > Moments de vie de nos compagnons
- > Notre boutique

Bilan de nos Actions durant le mois de Mai:

Quatre mois après sa création l'association a fait les actions suivantes :

- ✓ Une lettre au maire du 9^{ème} arrondissement de Lyon pour lui parler de la place des chats libres.
- ✓ Préparation de diverses créations à vendre lors de stand au profit de l'association.
- ✓ Prise de contact avec les responsables de différents évènements dans le domaine animalier pour y être présent.

Notre présence sur le Terrain:

- Les 31 mai et 1^{er} juin 2008 : l'Association sera présente lors du Salon Animal Story qui se déroulera au Parc des Expositions de Villefranche (dép. 69)
- Les 7 et 8 juin 2008 : l'Association sera présente au Championnat de France des Chiens de Race qui se déroulera à Eurexpo (Chassieu dép. 69)

Jes Actions que nous souhaitons mettre en place:

- Organisation de collecte (draps, serviettes, couvertures....)
- > Organisation d'opérations caddies au profit des refuges et associations de France
- Organiser des stands d'informations et de sensibilisation pour le grand public
- Organiser une rencontre inter-associations

TUrgence du Mois: Pour l'Association Aidons nos Molosses

ANM est plus que dans le rouge, c'est de la survie même de l'association qu'il s'agit.

2000 €, c'est la somme nécessaire au remboursement de tous les frais de vétérinaires accumulés et que la Présidente tente tant bien que mal de payer en prenant sur ses fonds personnels (mais elle à sa famille à charge c'est très très difficile et plus gérable)

Vicky : petite "molosse" trouvée attachée à un arbre et dans un sale état (pas

vaccinée, métrite infectieuse, maigre.....).

Frais: 440 € comprenant vaccins, soins, stérilisation

Bahia : femelle dogue argentin maltraitée (19 kg au lieu de 40).

Frais: 780 € comprenant vaccins, soins intensifs, stérilisation

Lily : femelle dogue argentin affamée et laissée sans soins :

Frais: 335 € comprenant vaccins, soins et stérilisation

China : petite femelle staff saisie à son propriétaire et qui à frôlée la mort en fourrière.

Frais: 280 € comprenant vaccins et stérilisation

Il y en à bien d'autres à l'association qui ont besoins de soins, de covoiturage, et qui attendent qu'on les sortent de leur misère

Nous avons besoin également soit d'un transport en camion offert bénévolement soit de 300 € pour transporter un chenil de 50 m² de la région parisienne vers le dép. 36 pour notre bénévole qui sans ce chenil ne pourra plus accueillir des chiens en grand danger de mort.

Vos dons sont à adresser à : Association AIDONS NOS MOLOSSES 4 rue de la Mare Aux Planches Appt 12 A 76100 ROUEN

Un reçu fiscal vous sera adressé si vous en faites la demande.

Tous les toutous ANM vous remercient de votre aide, grâce à vous ils pourront continuer à vivre et grâce à vous d'autres chiens en danger pourront être sauvés et trouver une famille qui les aimera. Merci à tous de votre soutien.

N'hésité pas à aller sur leur forum : http://aidonsnosmolosses.niceboard.com/index.htm ou à contacter la Présidente de l'Association : aidonsnosmolosses@hotmail.fr

THistoire de Pedro: le poney d'Elise

"Tout a commencé au printemps 1998, où j'ai appris à monter un poney, Pedro, qui n'avait rien d'extraordinaire : bon poney de club qui connait son métier.

Ca n'a pas été le coup de foudre immédiat, loin de là. Mais je te montais tous les samedis.

J'ai appris à te connaître, à comprendre comment tu fonctionnais, et je pouvais même deviner quand tu allais refuser d'aller sur l'obstacle. On faisait souvent des jeux et on était un duo presqu'intouchable. On gagnait très souvent.

Puis le moment était venu pour moi de te quitter, et même de quitter le club à regret. Je t'aime, je n'ai pas envie de te quitter. Je voulais t'acheter, mais le directeur du club a refusé pour diverses raisons. Cette belle histoire s'est donc terminée en juillet 1999.

Mais je ne t'oubliais pas mon bébé, tu étais toujours dans mes pensées, en photo dans ma chambre...

Je t'ai revu en octobre 99 et on m'a dit que tu allais bientôt partir en retraite. J'étais soulagée. Tu la méritais cette retraite après tant d'années de reprises dans les pattes.

Le club en a décidé autrement par la suite : utile tu étais, utile tu resteras jusqu'à la fin. Toi mon petit bébé, trop gentil pour quitter le club, trop gentil pour les débutants, et pas de poneys pour te remplacer.

Je ne pouvais pas te revoir, mais tu étais toujours dans mes pensées. Je ne pouvais m'empêcher d'espérer pouvoir t'offrir une retraite un jour, ou du moins te savoir hors du club.

En 2003, pour mes 18 ans, maman voulait me faire un beau cadeau : tenter de t'acheter pour te mettre dans mon nouveau club où tu aurais connue une belle pré retraite.

Mais le directeur refusa de nouveau, toujours la même rengaine : tu sers au club, tu serviras jusqu'au bout. Ce n'était pas le seul motif du refus ! On ne s'entendait plus avec le directeur du club et ne voulait pas passer au-dessus !

En septembre 2005, j'ai eu la chance de te revoir mon bébé. Ce jour là, je fus la plus heureuse pendant deux heures. Quand je t'ai revu, j'avais envie de pleurer de joie et tu as henni en me voyant. Je t'aime encore malgré les années. Tu as conquis mon cœur, tu as marqué un moment de ma vie et jamais je ne pourrais t'oublier. Je savais que depuis 2004 tu étais moins utilisé par le club, tu commençais une pré retraite. Les beaux jours étaient pour toi signe d'une vie bien plus cool comme tu la méritais.

En 2006, ce fût la descente aux enfers. Juillet 2006 : on me dit que tu vas bien, tu as la pêche, tu es de moins en moins monté. J'avais envie de te revoir en septembre, mais je n'ai pas pu. Octobre 2006 : j'apprends que tu es parti depuis août ! Quoi ? Qui a pris la décision ? Pourquoi ne m'a-t-on rien dit alors que si un jour tu partais, on devait me tenir au courant ? Pourquoi ?! Où es-tu mon bébé ?

Un échange a été fait avec un marchand, les vieux devenus inutiles sont partis et ont été remplacés par de jeunes poneys. On m'a dit que tu étais peut-être parti en Italie avec d'autres. J'ai alors laissé parler mon cœur car beaucoup de rumeurs circulent sur les poneys partant en Italie.

Mon désespoir de t'avoir perdu pour toujours, mon rêve de te revoir avait disparu. J'étais anéantie. J'ai laissé parler mon cœur, j'ai dis certaines choses qui n'ont pas plu au directeur du club.

On m'a alors formellement fait comprendre que je n'avais pas à te chercher car cela ne me regardait pas. On m'a dit que tu étais mieux sans moi. Cette personne m'a dit savoir où tu étais mais ne dirait rien car je ne le mérite pas. Où est donc passé la liberté d'expression ? N'a-t-on plus le droit d'émettre des doutes ? De quel droit peuvent-ils m'interdire d'avoir de tes nouvelles ? Je t'aime, je

n'y peux rien. Je t'aime autant que ma jument. Mais cela, ils ne le comprennent pas. La méchanceté des hommes m'étonnera toujours.

Par peur d'avoir de réels ennuis, j'ai stoppé les recherches, je suis restée plus discrète. Courant décembre 2006, cela était trop dur pour moi. Je pleurais toujours autant, je voulais simplement avoir de tes nouvelles afin de calmer toutes ces larmes qui ne cessaient de couler depuis novembre.

J'ai alors repris les recherches en restant discrète, mais le temps était contre moi.

Comment pouvais-je appeler des marchands en restant discrète ? Impossible !

Le directeur connait beaucoup de monde et il se doutait que je n'arrêterais pas les recherches.

Il s'en fiche, du moment que je ne le critique pas, mais lui et les personnes qu'il côtoie ne me diront jamais rien.

J'ai tout de même tenté d'appeler différents clubs, différents marchands en évitant les plus véreux. J'ai mis des annonces un peu partout sur Internet. Rien. Aucune piste.

Où peux-tu être ? Es-tu toujours vivant ? Tu peux être passé par n'importe quel marchand dans n'importe quelle région, tu peux être n'importe où en France, tu peux être réellement parti en Italie... Le flou total et très peu d'aide.

Plusieurs personnes ont été sensibles à mes avis de recherches diffusés sur Internet. Plusieurs ont gentiment acceptées de consacrer un article sur leur blog. Quelques personnes m'ont aidés, en faisant de leur côté des petites recherches.

Nous voilà en mai 2008, je ne sais toujours pas où tu es ni si tu es toujours vivant. Tu n'es pas éternel, tu te fais vieux, tu es ancien poney de club usé par les années. Tu vas sur tes 30 ans si ce n'est 31 ans. Si tu n'es plus de ce monde, es-tu mort de vieillesse ? Qu'es-tu devenu ?

Je t'aime Pedro, tu m'as tant appris, tant apporté. Je me suis battue et je continue les recherches, même si l'Espoir n'est plus autant présent qu'avant.

La pire qui puisse arriver lorsque l'on perd de vue un être cher, qu'il soit animal ou humain, c'est de ne pas savoir où il est ni s'il va vraiment bien... Le directeur du club et l'autre personne gagneront peut-être, mais je me battrais jusqu'au bout... pour Toi. Tu me manques mon bébé.

Je tiens à remercier toutes les personnes qui m'ont aidées et qui m'aident encore, qui diffusent mon avis de recherche. Un grand merci surtout à quatre personnes qui font ce qu'elles peuvent pour m'aider."



A Retenir:

Jes Dates d'évènements sur les animaux :

Les 7 et 8 juin 2008 :

Championnat de France des chiens de race à Eurexpo (dép. 69) voir affiche page précédente pour plus d'informations sur cet évènement.



Autres informations:

- Salia et Laurence ont toujours besoin de vous, vous pouvez retrouver cette histoire dans notre journal du mois de mai car cette histoire avait fait l'objet de l'urgence du mois.
- L'association « Aidons Nos Molosses » a lancé une opération « Les Chenils de l'Espoir ». L'opération Chenil de l'espoir a pour but de recueillir des dons à travers des urnes mises à disposition dans les commerces, cliniques vétérinaires et animalerie afin d'acheter des chenils pour les familles d'accueil et par la suite la création d'un refuge. N'hésitez pas à les contacter pour plus de renseignements.
- L'association Cosa Animalia qui se trouve sur Grenoble se trouve actuellement en difficulté financière suite à divers problèmes comme les frais vétérinaires des animaux recueillis, le manque Familles d'Accueil pour les nombreux animaux qu'elle récupère pour leur éviter parfois des fins tragiques. Le manque de FA a engendré pour cette association des frais énorme de pension, car les chiens qui ne sont pas en FA se retrouve placer en pension et cela un cout assez important pour cette association qui ne souhaite qu'aider les animaux.

Si cela vous touche et que vous souhaitez aider cette association, aidez les en envoyant un don à cette adresse : Cosa Animalia BP 23 51 38 033 Grenoble cedex 2

Vous pouvez également les aider en devenant famille d'accueil pour les nombreux animaux qui attendent un foyer chaleureux.



Famille d'Accueil avec....

une chatte handicapée moteur!

Famille d'accueil (ou FA pour les initiés), je connais ! Eh oui ! J'en suis une ! Pitchounette, petite chatte européenne, née en Avril 2007, est handicapée moteur et... placée en FA chez moi.



Pour les personnes qui hésitent encore à devenir FA, sachez que le handicape chez un chien ou un chat (de même que s'il est âgé/sénior) ne représente nullement un frein à son intégration dans une famille...

Ainsi, Pitchounette (Pitchoune pour les intimes!), qui ne maîtrise pas ses gestes à la marche car elle n'a pas la notion d'espace temps, d'après mon vétérinaire; tremble de la tête lorsqu'elle mange, s'est adaptée à son handicape.

Tombant assez souvent (elle n'a pas un bon équilibre), elle comprend parfaitement ce qu'on lui dit et est... très futée! Un peu actrice sur les bords, elle sait très bien se faire comprendre! Ainsi, elle vient me réveiller le matin en miaulant de sa douce voix suave lorsque je tarde trop à me lever!...



De mon côté, j'ai dû aménager mon logement en fonction de son handicape... Oh, trois fois rien : paniers, jouets, couverture, nourriture et eau sont posés à même le sol car elle ne peut pas monter sur les meubles (sauf mon canapé et parfois mon lit... en s'agrippant avec ses griffes!)...



Pour monter sur une chaise, je dois l'y aider car elle n'y arrive pas seule...

Elle s'est fait des amis :

Mon lapin nain, Spirou, 6 ans ½ (7 ans fin novembre 2008):



Ma chatte Fidji, insuffisante rénale, 12 ans :



Ma chatte Sara, 11 ans (qui commence à souffrir Ma chatte Pépette, 4 ans (je l'ai eu en FA plusieurs d'arthrose mais est suivie par mon vétérinaire...):



mois et je l'ai adoptée en décembre 2007):



et.....

Ma Belle, une ratte adulte qui a été maltraitée, enfermée dans un sac poubelle et jetée aux ordures !... sauvée par un passant, emmenée chez mon vétérinaire, je l'ai prise en charge...

Pitchounette s'y intéresse car elle est très curieuse mais ne peut pas l'atteindre car la cage est posée en hauteur... la ratte est restée craintive suite aux mauvais traitements qu'elle a subit...



S'entendre comme chatte et... chatte....





Petites parties de jeux....





Etre famille d'accueil, c'est un choix : Aimer, Protéger, Secourir un animal en détresse... voilà ma devise! Qu'ils soient handicapés, âgés, maltraités ou tout simplement en attente d'adoption, je leur tend la main là où personne ne se propose... Ils ont le droit à leur chance, et le droit à la différence!



Leur donner leur chance, c'est parfois éviter un drame comme l'euthanasie...

En vous proposant comme famille d'accueil auprès d'une association de protection animale, vous pouvez contribuer à lutter contre la détresse de ces chiens et chats (ou parfois N.A.C., tels que lapins, rats, rongeurs divers...)... Pensez-y!

D'ailleurs, en regardant récemment un reportage télévisé de l'émission 30 millions d'amis (diffusé sur France 3 le samedi 10 mai 2008), j'ai découvert une association appelée "*Lianes*". J'ai été très touchée d'apprendre que cette association propose des FA provisoires pour quelques semaines, voire 1 ou 2 mois, pour aider des personnes qui viennent de perdre leur logement (devenues SDF), pour des personnes âgées qui doivent être hospitalisées (dans ce cas, la FA garde plus longtemps l'animal), aident également des personnes qui sont momentanément sans ressources afin de leur permettre de faire des démarches pour retrouver un emploi, un logement, se soigner...etc...

Belle initiative et bravo à cette merveilleuse association! Il fallait y penser!

Quant à moi, je vous annonce une bonne nouvelle... Après 10 mois de FA, Pitchounette fera officiellement partie de "Ma famille" le 27 Juin 2008 : je l'adopte !

Longue vie et tout le bonheur possible à Pitchounette!





Elle est t'y pas mignonne ma

Pitchounette ?

Allez, je te souhaite tout le bonheur

du monde !

Après un début difficile dans la vie,

tu as enfin trouvé une famille rien

qu'à toi...

Sois-heureuse ma Pitchoune....

SPAPAT

Alias Patricia J./Déléguée SPA et FA

Article du Mois: Jes bases de l'Education Canine

L'éducation vise à faire de votre chien un animal de bonne compagnie et obéissant. De cette éducation dépend la liberté du chien : s'il est bien élevé, vous pourrez l'emmener partout avec vous.

Les prémices de cette éducation naturelle ont débuté avec le sevrage. Sa mère lui a indiqué qu'il devait garder propre le nid, elle l'a dissuadé de téter. Tout cela avec beaucoup de fermeté si nécessaire.

Premier point : avant tout, habituez-le d'une part à être propre, et d'autre part à venir lorsque vous l'appelez par son nom.

La Propreté : Le chien est naturellement propre : jamais il ne souillera sa couche, sauf s'il est malade L'apprentissage de la propreté dans l'environnement humain n'a rien de très compliqué : un peu de patience et surtout des sorties très fréquente et régulières (notamment après les repas) sont la clé d'un succès rapide.

Quand il a compris qu'il devait se soulager dehors, le travail du maître n'est pas terminé. Il faut maintenant lui apprendre le caniveau.

Deuxième point : Le chiot doit apprendre les règles qui régissent la loi du groupe.

Pour cela il lui faut savoir ce qu'il peut faire et ce qu'il ne doit pas faire. Il lui faut comprendre qu'il ne doit pas mordre les vêtements et le corps.

Les Dégâts : Il n'est pas de chiot qui ne commette de dégâts ! Mais il faut constamment se souvenir qu'il n'a pas notre notion de valeurs.

On va lui laisser mordiller une pantoufle délabrée ou un vieux jouet en bois mais comment peut il faire la différence avec vos chaussures ou un pied de commode Louis XV ?

Que le maître se fâche " tout rouge " dans un tel cas et soit plus tolérant dans l'autre ne peut déconcerter un chiot.

Observez, essayez de "penser chien" au lieu de vous énerver.

C'est incroyable le temps qu'on peut gagner en se mettant au niveau du chien! Par exemple, n'oubliez jamais ce qu'est un bon maître pour un chiot : un chef de meute bienveillant, auprès duquel il se sent en sécurité.

Il ne doit pas mendier à table, ni voler la nourriture.

Faites-lui rapidement perdre l'habitude de poser les pattes sur les gens ou de sauter sur vous. Un système simple pour lui faire perdre cette habitude est de lever un genou en se tenant bien droit devant votre chien et de lui dire " Non "

L'ordre : Les mots correspondant à des attitudes corporelles naturelles.

Ces mots " clefs " doivent être chaque fois répétés. Quelle satisfaction aurez-vous lors des promenades quand cette compréhension sera bien établie.

- " Non " : doit être catégorique d'une voix ferme et sans équivoque lorsque vous le voyez commettre une action répréhensible.
- "Assis ": Pour l'obtenir imprimer avec votre main en même temps que l'ordre une pression ferme au niveau des reins, en soutenant avec l'autre main sa tête en hauteur. Il est assis, félicitez-le dites "c'est bien "avec son nom et caressez-le.

La main du maître est la meilleure communication.

- " Couché " : Se pratique de la même façon mais en retirant ses pattes pour obtenir la posture. Il faut profiter de son couché naturel pour lui dire " couché " c'est bien, son nom et le récompenser.
- " Pas bouger " : Plus difficile à obtenir. Il faut laisser près de lui un objet qui porte votre odeur un sac ...etc. Reculez en le regardant et dîtes lui " couché pas bouger ".Ces séances doivent être répétitives mais courtes.

Il aura à cœur de vous faire plaisir. Caressez-le et félicitez-le.

Troisième point :

Le chiot doit ensuite s'habituer à ne défendre ni ses jouets ni son bol, même s'il est plein. Il doit accepter qu'on puisse tout lui enlever à tout moment, même le meilleur os. S'il ne le fait pas, cela signifie qu'il se considère comme un membre de rang supérieur au sein du groupe et qu'il ne reconnaît pas votre autorité.

Lui apprendre à lâcher ce qu'il tient dans la gueule a une autre fonction tout aussi importante : s'il tient quelque chose de dangereux entre les dents, comme un appât empoisonné ou un objet toxique par exemple, il est alors facile de lui retirer sans difficulté.

Le jeu : Par définition, le jeu est un apprentissage des bonnes attitudes à prendre dans la vie.

C'est aussi un plaisir partagé et un moyen privilégié pour l'éduquer.

Le chiot aime mordiller, mâchouiller, et même mordre, il se sert de sa mâchoire comme nous de nos mains. Il faut lui apprendre à ne pas toucher à tout. Il est donc qu'il est nécessaire qu'il ait ses propres jouets, os, balles en caoutchouc (attention à leurs tailles pour qu'il ne les avale pas).

Si le chiot prend du plaisir dans le jeu avec son maître il pourra tout apprendre en conservant une personnalité ouverte mais aussi adaptable.

Pendant ces exercices veillez à ne pas arriver à la fatigue ou à la saturation. Le chiot ne comprendrait plus et n'obéirait plus.

Merci à Lourasi (Lydie) pour cet article. Cet article est un copié collé de l'ancien forum de Lourasi (sos animaux).

Conseils Pratiques: Entretien du poil de vos animaux

Quelques conseils pour un beau pelage:

L'alimentation contribue fortement à la santé du pelage, un brossage régulier de nos amis permet d'ôter les poils morts et d'éviter la formation de nœuds dans les pelages longs. Il est ainsi important d'habituer son animal au brossage dès le plus jeune âge. En effet, il n'est pas rare de devoir tondre entièrement un chat à poils longs qui ne s'est pas laissé brosser.

A quelle fréquence peut on lui donner le bain :

Le bain peut est utile pour nos compagnons, mais attention avec modération. En effet, s'il est judicieux de laver certains chiens à poils longs tous les mois, les chiens à poils courts ne doivent être baignés que deux à quatre fois par an si nécessaire. Pour ce faire, il convient d'employer des produits spécifiques pour chiens. En effet, les shampooings humains (adultes ou bébés) sont à proscrire.

- La fréquence des bains est très variable selon la race concernée :
- -> Pour les chiens à poils courts (braque, teckel...) : deux à quatre bains par an suffisent.
- -> Pour les chiens à poils mi-longs (setters, épagneuls, bergers...) : un bain tous les deux mois.
- -> Pour les chiens à poils longs : un bain tous les mois et même plus fréquemment pour certaines petites races : Shih-Tzu, Bichons, Westies...

Te Chat:

L'entretien d'un chat à poils courts vivant à l'extérieur est limité. En effet, il s'acquitte en général de cette tâche tout seul. Si ce n'est pas le cas, il faut suspecter une maladie ou la présence de parasites. Par contre, le chat vivant à l'intérieur a besoin d'un brossage régulier. Celui-ci permet d'éliminer les poils morts et de diminuer leur ingestion lors de la toilette.

Chez le chat à poils longs, un brossage quotidien prévient la formation de nœuds. Ces nœuds restreignent l'accès à la peau qui n'est plus lavée et devient le siège de lésions qui peuvent s'infecter. Il est plus sûr de les enlever avec une tondeuse qu'avec des ciseaux pour éviter de couper la peau!

Pour ne pas devoir jouer au chat et à la souris à chaque séance de toilettage, il est important d'habituer son chat à être brossé dès son plus jeune âge. Il n'est pas recommandé de laver un chat en bonne santé. Cependant, si votre ami a fait une escapade particulièrement salissante, s'il a la diarrhée ou s'il ne parvient plus à se laver le dos et la région anale pour cause d'obésité, vous pouvez le laver avec de l'eau tiède et du shampoing pour chats.

L'amour que voue le chat à l'entretien de son pelage l'expose au danger des boules de poils. En effet, sa langue râpeuse accroche les poils morts qui sont avalés. Ils s'accumulent dans l'estomac et forment ce que l'on appelle des *trichobézoards*. Ces boules de poils causent dans un premier temps des régurgitations et des vomissements. Elles sont souvent éliminées de cette façon. Mais parfois, le chat ne parvient pas à les vomir et elles causent alors une obstruction du tube digestif provoquant des constipations et de l'anorexie.

Pour éviter la formation de ces bouchons, des mesures préventives s'imposent, surtout pour les chats à poils longs vivant à l'intérieur. L'herbe à chat permet un apport de fibres améliorant le transit intestinal, et induit également des vomissements propices à l'élimination des trichobézoards. L'huile de paraffine joue un rôle de lubrifiant dans l'intestin permettant l'évacuation des poils. On peut la mélanger à la ration du chat ou en déposer sur ses pattes antérieures. Le chat étant très propre, il s'empressera de lécher cette substance grasse. Enfin, il existe des pâtes lubrifiantes pour chat et des croquettes à haute teneur en fibres végétales réduisant l'accumulation des poils dans le tube digestif.

Jes Gestes pour un Beau Poil

Une alimentation de bonne qualité et équilibré
Un brossage régulier
Une visite chez le toiletteur au moins 3 fois par ans
Un bain une fois par mois pour les chiens à poils longs
Un bain tout les 2 mois pour les chiens à poils courts
En cas d'obésité de votre chat il est préférable de le toiletter, mais le chat en général ne doit pas être lavé. A EVITER.

Source: www.e-sante.be

Moments de vie de nos compagnons:



Voilà une photo de mon chat et de mon chien qui s'entendait très bien comme vous pouvez le voir, malheureusement mon chien n'est plus de ce monde.

Merci, Magali LE GUEN

Voici les photos n'ayant pu être dans le concours photo de notre forum









Notre boutique

Nous avons mis en place une vente de stickers et de badges afin de réunir des fonds pour le bonheur des petits protégés des refuges et associations.



Si vous souhaitez nous aider en achetant un stickers au prix de 1 euro (frais de port en sus) ou bien un badge (bleu, rose ou rouge et noir) au prix de 1.50 euro également (frais de port en sus), demandez nous un bon de commande par mail : contact@lepanoramadesanimaux.net

Prochainement des badges de couleurs roses et d'autres rouge et noir seront disponibles.

Comment nous aider?

Yous pouvez nous aider dans nos actions de différentes manières:

- En nous aidant à faire connaître notre association, ses actions et ses projets
- En devenant membre actif ou bienfaiteur de l'association
- En faisant un don pour nous aider dans notre combat
- En devenant Famille d'Accueil pour éviter le refuge ou encore l'euthanasie à un animal
- En devenant bénévole pour l'association et nous aider en fonction de vos disponibilités dans nos différentes actions lorsqu'elles se déroulent à proximité de chez vous.

Dans le prochain numéro:

- > Bilan de nos actions durant le mois de juin
- > Notre présence sur les salons
- > Adresses Utiles pour vos compagnons
- > Une histoire
- > Jurgence du mois
- > Tarticle du mois : Jes Vaccinations
- Conseils pratiques : Jeş Piqures de moustiques (Phlébotomes)
- > Moments de vie de nos compagnons
- > Notre boutique

Si vous souhaitez recevoir notre magazine par mail, merci de nous en faire la demande par mail: contact@lepanoramadesanimaux.net

Si vous avez une histoire, un témoignage, un hommage, une photo humoristique de votre animal que vous souhaitez le voir publier dans notre petit journal, n'hésitez pas à nous l'envoyer par mail. Nous le publierons dans un prochain magazine.

N'oubliez pas de visiter notre forum :

http://lepanoramadesanimaux.forumpro.fr/index.htm

Ou bien notre site : http://lepanoramadesanimaux.net

L'association Le Panorama des Animaux

Association loi 1901 créée et déclarée à la préfecture en janvier 2008

Notre association a pour but de venir en aide aux refuges et associations accueillant des animaux abandonnés, errants et mal traités. Notre aide sera d'ordre alimentaire, matériel et si nos moyens nous le permettent d'ordre médical. L'association a pour but final l'ouverture d'une structure pour accueillir des animaux errants, abandonnées, mal traités.

Vous pouvez nous aider en devenant adhérant ou en faisant un don (remplissez la partie état civil et ensuite la partie qui vous intéresse)

Nom :	Prénom :
Adresse :	

Code postal : Ville : Tel : E-mail :

Bulletin d'adhésion

Cotisation annuelle membre bienfaiteur : à partir d'une cotisation de 30 euros Cotisation annuelle membre actif : 20 euros Je soussigné(e) souhaite être membre :

- Actif
- Bienfaiteur

(Rayer la mention inutile)

Bulletin de don

Votre don permettra d'améliorer les conditions de vie des animaux ainsi que la construction d'un refuge animalier afin de garantir un meilleur niveau de vie à nos boules de poils qui sont abandonnées chaque année mais aussi d'aider les refuges déjà existants.

Montant de votre don :

Merci de nous faire parvenir votre règlement par chèque à l'ordre « Le Panorama des Animaux » accompagné du présent bulletin dûment rempli à l'adresse suivante :

Melle Silva Virginie Le Panorama des Animaux 25 quai Paul Sédaillan 69009 Lyon

Pour tout règlement par mandat, le mettre au nom de Melle Silva Virginie

Pensez à nous joindre une enveloppe timbrée, libellée à vos nom et adresse pour l'envoi de la confirmation de votre adhésion et de votre carte de membre ou pour votre reçu de don.

Merci de votre soutien et de votre confiance en notre Association « Le Panorama des Animaux » Virginie Silva Présidente de l'Association

Contact: contact@lepanoramadesanimaux.net ou au 06 67 63 10 91